

Nama Program Kerja	Deskripsi	Tujuan	Sasaran Kegiatan	Jadwal Kegiatan	Tempat Kegiatan
Pembelajaran SD	<ul style="list-style-type: none"> - Mahasiswa KKN 128 membantu guru sekolah dasar dalam kegiatan belajar mengajar sesuai dengan kurikulum yang digunakan SD - Mahasiswa KKN 128 membantu mengembangkan kegiatan ekstrakurikuler pramuka dan bahasa untuk siswa sekolah dasar 	<ul style="list-style-type: none"> - Membantu meningkatkan kualitas pendidikan di SD dengan memberikan dukungan tambahan dalam proses pembelajaran. - Memperkenalkan metode pembelajaran yang kreatif dan inovatif untuk meningkatkan minat belajar siswa. - Menjadi inspirasi bagi anak-anak untuk terus belajar dan mengejar cita-cita mereka dengan memperlihatkan contoh langsung dari mahasiswa yang berpendidikan tinggi. 	siswa-siswi SDN Krambilawit kelas 2,3, 4 hingga 5.	setiap hari rabu dan jum'at	SDN Krambilawit
keaktivitas SD (Sekolah Dasar)	Mahasiswa mendeskripsikan kreativitas kerajinan tangan kupu kupu dan bunga yang terbuat dari bahan bahan yang mudah dijangkau oleh siswa seperti origami, gunting, karton, lem kertas dan lain lain	<ol style="list-style-type: none"> 1. meningkatkan kerativitas Siswa 2. Memupuk semangat eksplorasi dan inovasi (Mendorong siswa untuk selalu mencoba hal-hal baru, dan bereksperimen dengan ide-ide baru.) 	Siswa SD Krambilawit kelas 2 dan 3	conditional	SDN Krambilawit
Penyuluhan Gizi Anak	Mahasiswa KKN memberikan penyuluhan terkait materi gizi anak dan pola hidup sehat kepada siswa dan guru SD	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan pengetahuan siswa, guru, dan orang tua tentang pentingnya gizi seimbang untuk anak-anak. 2. Mendorong pola makan sehat dan kebiasaan hidup sehat di kalangan siswa. 3. Mengurangi angka malnutrisi dan obesitas pada anak-anak melalui edukasi yang efektif. 4. Membangun kesadaran akan pentingnya sarapan sehat dan membawa bekal yang bergizi. 	Siswa dan guru SD Krambilawit		SDN Krambilawit

Ecoprint	<p>- Mahasiswa KKN memberi pengajaran pembuatan ecoprint dengan menggunakan kain putih dan daun-daunan</p> <p>- Hasil ecoprint digunakan untuk taplak meja</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peningkatan Kreativitas Anak dengan mengajarkan teknik ecoprint dapat meningkatkan kreativitas dan imajinasi siswa SD dalam menciptakan karya seni yang unik. 2. Siswa dapat belajar tentang pentingnya menjaga lingkungan dan cara memanfaatkan sumber daya alam secara bijak. 3. Keterampilan ecoprint dapat menjadi modal bagi siswa untuk mengembangkan keterampilan kerajinan tangan yang bernilai ekonomi di masa depan. 4. Pembentukan karakter siswa seperti ketelitian, kesabaran, dan kerjasama dalam bekerja secara kelompok. 	Siswa SD Krambilsawit kelas 4 dan 5	conditional	SDN Krambilsawit
Pembelajaran TK	<p>- Mahasiswa KKN 128 membantu guru sekolah dasar dalam kegiatan belajar mengajar sesuai dengan kurikulum yang digunakan di TK</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membantu meningkatkan kualitas pendidikan di TK dengan memberikan dukungan tambahan dalam proses pembelajaran. 2. Memperkenalkan metode pembelajaran yang kreatif dan inovatif untuk meningkatkan minat belajar siswa 	Siswa TK	Setiap hari senin dan kamis	TK Bendo
pembelajaran PAUD	<p>- Mahasiswa KKN 128 membantu guru sekolah dasar dalam kegiatan belajar mengajar sesuai dengan kurikulum yang digunakan di PAUD</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membantu meningkatkan kualitas pendidikan di PAUD dengan memberikan dukungan tambahan dalam proses pembelajaran. 2. Memperkenalkan metode pembelajaran yang kreatif dan inovatif untuk meningkatkan minat belajar siswa. 3. Menjadi inspirasi bagi anak-anak untuk terus belajar dan mengejar cita-cita mereka dengan memperlihatkan contoh langsung dari mahasiswa yang berpendidikan tinggi. 	Siswa PAUD	Setiap hari senin dan kamis	PAUD Bendo

Penyuluhan Cuci Tangan	Mahasiswa KKN memberikan edukasi terkait pentingnya cara mencuci tangan yang baik dan benar	1. memberikan pengetahuan tentang urgensi cuci tangan yang bersih dan benar 2. membiasakan mencuci tangan terutama sebelum makan atau setelah main	Siswa-siswi TK		
Warna kasih di PAUD	Menciptakan lingkungan belajar yang lebih menarik dan menyenangkan bagi anak-anak di Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) dengan mengecat tembok. Tembok yang dicat dengan warna-warna ceria dan gambar-gambar edukatif diharapkan dapat meningkatkan semangat belajar dan kreativitas anak-anak.	1. Menciptakan suasana belajar yang menyenangkan dan inspiratif di PAUD. 2. Meningkatkan daya tarik visual ruangan sehingga anak-anak lebih bersemangat untuk belajar. 3. Menyampaikan pesan-pesan edukatif melalui gambar-gambar dan warna-warna yang diaplikasikan pada tembok PAUD.	Bangunan PAUD		PAUD Bendo
Bimbingan Belajar	- Mahasiswa KKN mengajar mata pelajaran yang dipelajari oleh siswa di kelas mereka masing masing dan juga mahasiswa membimbing anak anak dalam menyelesaikan PR (Pekerjaan Rumah) yakni mata pelajaran matematika, bahasa indonesia, bahasa inggris, pendidikan kewarganegaraan dan lain lain.	Memperkenalkan metode pembelajaran yang kreatif dan inovatif untuk meningkatkan minat belajar siswa.	seluruh pelajar dukuh bendo	Setiap hari senin dan jumat jam 15.30-17.30	Posko KKN
Perayaan Agustus-an	- Mahasiswa mengadakan perayaan unruk memeriahkan perayaan 17 agustus dalam ranah pendidikan. Pada tingkat SD akan mengadakan lomba seperti lomba adzan, lomba surah pendek, lomba lari kelerang, cerdas cermat, makan kerupuk	- meningkatkan rasa nasionalisme anak bangsa - Mengembangkan kreativitas dan keterampilan (Melalui berbagai lomba dan kegiatan, siswa diberi kesempatan untuk mengembangkan kreativitas, bakat, dan keterampilan mereka dalam berbagai bidang.)	Perwakilan Siswa Kelas 2,3,4,5.	21 Agustus	SDN Krambilsawit

Nama Program Kerja	Deskripsi	Tujuan	Sasaran Kegiatan	Jadwal Kegiatan	Tempat Kegiatan
Pengajaran TPQ	Program pengajaran di Taman Pendidikan Al-Quran (TPQ) yang dirancang untuk membekali anak-anak dengan pemahaman dan keterampilan dalam membaca, menghafal, dan memahami Al-Quran.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memberikan pengajaran membaca Al Qur'an sejak usia dini 2. Memahami dasar-dasar dinul Islam pada anak usia taman kanak-kanak, sekolah dasar atau madrasah ibtidaiyah. 	Anak-Anak usia remaja di lingkungan Dusun Bendo	Setiap hari Selasa, Rabu, Kamis setelah Ashar sampai sebelum Maghrib	Masjid Nur Hidayah Bendo
Yasin & Tahlil	Membantu warga dalam pelaksanaan surah Yasin beserta Tahlil guna mendoakan keselamatan bagi yang telah meninggal	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mendoakan warga setempat yang meninggal dunia 2. Memohon berkah perlindungan bagi yang masih hidup 3. Mempereart silaturahmi antar jamaah 	Warga Dusun Bendo	Kondisional	Kondisional
Mujahadah	Kegiatan rutin dzikir dan berdoa bersama dengan masyarakat setempat	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan spiritualitas warga 2. Mempererat silaturahmi antar warga 3. Mendoakan keselamatan serta keberkahan bagi yang hidup maupun yang telah meninggal 	Warga Dusun Bendo	Setiap malam Jumat	Masjid Nur Hidayah Bendo
Khatib Jumat	Ikut berperan aktif dalam menyampaikan Khutbah Jumat setiap minggunya	Memberikan pengalaman berkhotbah dan berceramah kepada mahasiswa KKN guna mengamalkan ilmu yang telah didapatkan	Mahasiswa KKN	Sholat Jumat	Masjid Nur Hidayah Bendo

Nama Program Kerja	Deskripsi	Tujuan	Sasaran Kegiatan	Jadwal Kegiatan	Tempat Kegiatan
UMKM	1.Kegiatan sosial kami bertujuan untuk memberdayakan UMKM dan meningkatkan keterampilan masyarakat melalui pelatihan membuat donat tepung dari ketela singkong. Dalam kegiatan ini, peserta akan diajarkan cara mengolah ketela singkong menjadi tepung berkualitas, serta teknik membuat donat yang lezat dan bernilai jual tinggi.	1. Meningkatkan keterampilan dan pengetahuan masyarakat tentang pengolahan ketela singkong. 2. Memberdayakan UMKM lokal untuk menciptakan produk unggulan yang bernilai jual. 3. Mendorong kemandirian ekonomi melalui wirausaha	20 remaja dengan latar belakang pendidikan sd dan smp di padukuhuan bendo	sabtu, 10 Agustus 2024 pukul 15.30	Balai Dusun Bendo
Digitalisasi UMKM	Kegiatan digitalisasi UMKM ini bertujuan untuk membantu para pelaku UMKM dalam mendaftarkan dan mengelola akun Shopee. Melalui kegiatan ini, peserta akan diberikan pelatihan langkah demi langkah untuk membuat akun, mengunggah produk, dan mengoptimalkan penjualan di platform Shopee. Dengan digitalisasi ini, diharapkan UMKM dapat memperluas jangkauan pasar dan meningkatkan penjualan.	1.Membantu UMKM untuk masuk ke platform digital Shopee. 2.Meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam mengelola toko online. 3.Memperluas jangkauan pasar dan meningkatkan penjualan UMKM.	Pelaku UMKM yang belum memiliki toko online di Shopee baik remaja ataupun ibu rumah tangga. UMKM yang ingin meningkatkan penjualan melalui platform digital. Masyarakat umum yang tertarik dalam pengelolaan toko online.	Minggu, 11 Agustus 2024 pukul 10.00	Balai Dusun Bendo
Penyuluhan Dampak Judi Onine	Kegiatan sosial ini bertujuan untuk memberikan penyuluhan mengenai bahaya judi online kepada masyarakat. Melalui penyuluhan ini, peserta akan mendapatkan pemahaman mendalam tentang dampak negatif judi online terhadap kesehatan mental, ekonomi, dan sosial. Peserta juga akan diberikan strategi untuk menghindari dan mengatasi kecanduan judi online.	1. Meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya judi online. 2. Memberikan pengetahuan tentang dampak negatif judi online. 3. Menyediakan strategi untuk menghindari dan mengatasi kecanduan judi online.	30 remja karang taruna padukuhuan bendo	sabtu, 3 agustus 2024 puku	Balai Dusun Bendo

penyuluhan konseling pranikah	Kegiatan penyuluhan konseling pranikah ini bertujuan untuk mempersiapkan calon pasangan suami istri dalam menghadapi kehidupan berumah tangga. Melalui sesi ini, peserta akan dibekali pengetahuan mengenai komunikasi efektif, manajemen konflik, keuangan keluarga, dan pentingnya dukungan emosional. Dengan demikian, mereka akan lebih siap menghadapi tantangan dalam pernikahan.	<ol style="list-style-type: none"> 1.Membekali calon pasangan dengan keterampilan komunikasi yang efektif. 2.Meningkatkan pemahaman tentang manajemen konflik dan keuangan keluarga. 3.Menyediakan dukungan emosional untuk persiapan pernikahan yang sehat dan bahagia. 	<ol style="list-style-type: none"> 1.Calon pasangan suami istri. 2. Remaja Individu yang berencana untuk menikah dalam waktu dekat. 3. Masyarakat umum yang ingin mengetahui lebih banyak tentang konseling pranikah. (remaja) 	sabtu, 27 juli 2024	Balai Dusun Bendo
posyandu	Kegiatan posyandu ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan ibu dan anak di masyarakat. Melalui kegiatan ini, peserta akan mendapatkan layanan kesehatan seperti pemeriksaan kehamilan, imunisasi, penimbangan bayi, serta edukasi gizi dan kesehatan. Posyandu juga menyediakan ruang untuk konsultasi kesehatan dan pemberian suplemen gizi bagi ibu hamil dan balita.	<ol style="list-style-type: none"> 1.Meningkatkan kesehatan ibu hamil dan balita melalui pemeriksaan rutin. 2.Memberikan edukasi tentang gizi dan kesehatan bagi ibu dan anak. 3. Menyediakan layanan imunisasi dan suplemen gizi. 	<ol style="list-style-type: none"> 1.Ibu hamil dan menyusui. 2.Balita dan anak-anak usia dini. 3.Masyarakat umum yang membutuhkan layanan kesehatan dasar. 	pukul 10.00	PAUD
senam	Kegiatan senam ibu-ibu ini bertujuan untuk meningkatkan kebugaran dan kesehatan para ibu di masyarakat. Melalui aktivitas senam rutin, peserta akan diajak untuk melakukan gerakan-gerakan senam yang bermanfaat untuk menjaga kesehatan jantung, meningkatkan fleksibilitas, dan mengurangi stres. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar ibu-ibu	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan kebugaran dan kesehatan para ibu. 2. Mendorong pola hidup sehat melalui aktivitas fisik. 3. Mempererat hubungan sosial antar peserta. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ibu rumah tangga. 2. Wanita usia dewasa. 3. Masyarakat umum yang ingin menjaga kebugaran. 	Setiap Minggu Pagi Pukul 07.30	Lapangan Bola Voli Bendo

lomba agustusan					
1. E-Sport Mobile Legend	<p>Kegiatan lomba Agustusan e-sport Mobile Legends ini diadakan untuk merayakan Hari Kemerdekaan Indonesia sekaligus mempererat tali persaudaraan antar pemain game mobile. Dalam lomba ini, peserta akan bertanding dalam format tim untuk memperebutkan hadiah menarik. Kegiatan ini diharapkan dapat memupuk semangat kompetisi yang sehat dan kerjasama tim.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Merayakan Hari Kemerdekaan Indonesia dengan cara yang inovatif. 2. Memupuk semangat kompetisi yang sehat di kalangan pemain game mobile. 3. Meningkatkan kerjasama dan kekompakan dalam tim. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pemain Mobile Legends dari berbagai kalangan. 2. Komunitas gamer lokal. 3. Masyarakat umum yang tertarik dengan e-sport. 	13 Agustus 2024 Pukul 19.00	Balai Dusun Bendo
2. Pukul Air, Paku dalam botol, Makan Kerupuk, Cukururuk, Balap Karung	<p>Kegiatan lomba Agustusan ini diadakan untuk merayakan Hari Kemerdekaan Indonesia dengan menggelar berbagai perlombaan tradisional seperti Pukul Air, Paku dalam Botol, Makan Kerupuk, Cukururuk, dan Balap Karung. Kegiatan ini bertujuan untuk memupuk semangat kebersamaan dan kegembiraan di tengah masyarakat. Setiap lomba akan diikuti oleh peserta dari berbagai kalangan dan usia.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Merayakan Hari Kemerdekaan Indonesia dengan cara yang menyenangkan dan meriah. 2. Memupuk semangat kebersamaan dan kegembiraan di tengah masyarakat. 3. Melestarikan dan memperkenalkan perlombaan tradisional kepada generasi muda. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Anak-anak, remaja, dan orang dewasa. 2. Masyarakat umum yang ingin berpartisipasi dalam perlombaan. 3. Komunitas lokal dan keluarga. 		Lapangan Bola Voli Bendo

Nama Program Kerja	Deskripsi	Tujuan	Sasaran Kegiatan	Jadwal Kegiatan	Tempat Kegiatan
"Seni Rakyat Bendo: Harmoni Ketoprak dan Karawitan"	<p>1. Berpartisipasi dalam pentas seni Ketoprak yang diadakan dalam rangka merayakan kemerdekaan 17 Agustus</p> <p>2. Mengikuti latihan rutin dengan warga satu minggu sekali</p> <p>3. Berpartisipasi dalam mensukseskan acara (pembuatan properti, dll)</p>	<p>1. Edukasi dan Pemberdayaan: Memberikan edukasi tentang pentingnya seni tradisional dan memberdayakan masyarakat melalui keterlibatan langsung dalam kegiatan seni.</p> <p>2. Mendukung Ekonomi Lokal: Meningkatkan ekonomi lokal melalui pameran seni</p>	Masyarakat dusun bendo	kondisional	Rumah Latihan
Pawai Obor Bendo	<p>1. Mengadakan pawai obor mengelilingi dusun bendo</p> <p>2. Mengadakan lomba masyarakat dengan kostum/atribut ter-kreatif</p>	untuk mempererat tali persaudaraan antarwarga dusun Bendo, Krambilsawit, Saptosari, serta menumbuhkan rasa nasionalisme dan cinta tanah air di kalangan masyarakat.	Masyarakat dusun bendo	16 Agustus pukul 19:00	Dusun Bendo
Drum band only	Mengadakan pawai drum band mengelilingi dusun bendo	Sebagai wadah untuk menunjukkan kreasi anak-anak SDN Krambilsawit	Drum band SDN Krambilsawit dan Anak-anak di dusun bendo	15 Agustus sore	Dusun Bendo

